
Los protagonistas de la semana

“El año ha sido muy difícil y
vivimos tiempos duros en los
que hay que preguntarse si
hay alguien que sepa crear
empleo. La confianza en Es-
paña está bajo cero y la incer-
tidumbre actual genera des-
confianza, por lo que debería
haber una reforma del siste-
ma financiero” indicaba Sa-
rrión.

“Hay una gran preocupación
indignación e incertidumbre en
los Colegios de Farmacéuticos
ante lo que nos adeuda la Ad-
ministración de Castilla-La
Mancha; La situación actual es
consecuencia de una gestión
anterior a la toma de posesión
del nuevo Gobierno en la Junta
de Comunidades de Castilla-La
Mancha”.

Rosa López Torres
PRESIDENTA DEL CONSEJO REGIONAL DE
FARMACÉUTICOS DE C-LM

Juan Antonio Mata
PRESIDENTE DEL CONSEJO ECONÓMICO
Y SOCIAL DE CASTILLA-LA MANCHA

Abraham Sarrión
PRESIDENTE DE LOS EMPRESARIOS DE
CUENCA

Ha defendido el organismo que
preside, ante la intención de Cos-
pedal de suprimirlo.“Los em-
presarios de Castilla-La Mancha
han defendido que ellos han di-
cho que aceptan la medida por-
que no hay otra salida, pero no
que el Consejo Económico y So-
cial sea un instrumento inútil.
La patronal  ha sido parte esen-
cial del CES”.

Premio al “Espíritu Emprendedor” de la UCLM
El vicerrector del campus de Albacete y Proyectos Em-
prendedores, Antonio Roncero, acompañado por el di-
rector académico responsable del Centro de Informa-
ción y Promoción del Empleo, Francisco Sáez, han en-

tregado los diplomas acreditativos del Premio al Espí-
ritu Emprendedor, valorado en cuatro mil euros de ca-
pital semilla, que ha recaido en la recién creada em-
presa “Sugarsoft”.

EYE

Reunión de Fefcam con el consejero de Sanidad
La Federación de Empresarios Farmacéuticos de Cas-
tilla-La Mancha (Fefcam), integrada en la Confedera-
ción Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha ,
ha mantenido un encuentro con el Consejero de Sani-
dad de la región, José Ignacio Echániz, para plantearle

la crítica situación por la que atraviesan las farmacias
debido al retraso en los pagos de los medicamentos.
En la actualidad la deuda de la administración ascien-
de a cerca de 50 millones de euros, que afectaría a las
1.300 oficinas de farmacia que hay.

EYE

La Confederación Hidrográ-
fica del Tajo ha hecho público
el Informe sobre el Programa
de Sensibilización y Educación
Ambiental 2010-2011.En el
mismo se pone de manifiesto
que la Confederación Hidro-
gráfica del Tajo del Ministerio
de Medio Ambiente y Medio
Rural y Marino, puso en mar-

Última 
hora

La CHT pone en marcha un
programa sobre
sostenibilidad en el Tajo

cha en el año 2010, el Progra-
ma de Educación y Sensibiliza-
ción Ambiental en la Cuenca
del Tajo, del que se presenta
su informe, cuya finalidad es
concienciar a nuestros meno-
res en edad escolar sobre la
importancia que tienen los
cursos fluviales, su protección
y su conservación.Los objeti-
vos del Programa se centran
en el conocimiento del entorno
natural de los ríos con el fin de
promover actitudes.

El alcalde de Valdepeñas,
Jesús Martín, y el presidente de
la Federación de Empresarios
de Valdepeñas (Feceval), Luis
Miguel Molina, se reunieron
para mantener una primera
toma de contacto de cara a la
nueva legislatura y abordar te-
mas que sirvan para el desarro-
llo empresarial del municipio.

Valdepeñas y Feceval
proyectan un Plan
Estratégico Empresarial

En el encuentro, en el que tam-
bién estuvieron presentes el Te-
niente alcalde de Desarrollo
Empresarial, Transportes y Ré-
gimen Interior, Felipe Rodrí-
guez Aguilar,  el vicepresidente
de Feceval, Miguel Muñoz Pera,
y uno de los miembros del Comi-
té Ejecutivo de Feceval, Jesús
Barcenas Martín, se abordó la
creación del Plan Estratégico
Empresarial -promesa electoral
del actual Gobierno-    para des-
arrollar en esta  legislatura.
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En medio del debate suscitado
en la calle y que ha traspasado al
ámbito parlamentario sobre la
conveniencia de establecer la da-
ción en pago, algunas entidades
financieras se han lanzado a ofre-
cer un tipod e hipoteca vivienda
que ofrece esa posibilidad.

Y es que la dación en pago per-
mite que si el hipotecado no pue-
de seguir haciendo frente al pago
de sus cuotas, se establece la po-
sibilidad de que el banco se que-
de con la vivienda y la deuda que-
de cancelada. Hasta ahora el ban-
co se queda con la vivienda pero
el hipotecado tiene que seguir
pagando la deuda, es decir pasa
a ser moroso.

Tanto los economistas como
los propios hipotecados, repre-
sentados por la Plataforma de
Afectados por la Hipoteca, reco-
miendan mirar con lupa la letra
pequeña del contrato hipoteca-
rio que se haga, para que luego
no haya sorpresas.

Y argumentan que “nadie da
duros a pesetas” y es que algu-
nas entidades financieras cobran
a sus clientes incluso por lo más
insospechado. Para ello se am-
paran en una ley, la Ley de Ser-
vicios de Pago, aunque no todos
lo aplican a rajatabla premian-
do de esta manera tanto la fide-
lidad del cliente como el hecho
de que el mismo tenga tanto su
nómina como una hipoteca con-
tratada con la entidad. Pero hay
bancos y cajas de ahorros a los
que no les duelen prendas “san-
grar” a sus clientes cobrándoles
dos euros hasta por pedir un ex-
tracto del saldo.

A vueltas con
soluciones
para la dación
en pago

La columna

C.Jiménez

RECOMENDACIONES
Los expertos aconsejan

mirar con lupa las
condiciones porque

nadie da duros a pesetas
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